

Doce pequeñas entrevistas servirán al Museo Oiasso para repasar sus 10 años

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2016(e)ko martxoa(r)en 01-(e)an 12:32etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 1 de Marzo de 2016.

Doce pequeñas entrevistas servirán al Museo Oiasso para repasar sus 10 años

-

- M.A.I.
- IRUN

1 marzo 201601:53

El Museo Romano Oiasso, dentro de su programa para celebrar su primera década de existencia, ha lanzado la iniciativa 'Diez años, doce meses, doce fans', con la que irá publicando a lo largo de este 2016, a razón de uno al mes, vídeos con pequeñas entrevistas a personas relacionadas con el museo y que pueden verse en los perfiles de Oiasso en redes sociales y próximamente en su web y en irun.org. En enero, la primera protagonista fue Rosa Fuertes, vecina de Irun; para este mes de febrero el encargado de contar su experiencia ha sido Javier Arce, Doctor en Arqueología y profesor en la Universidad de Lille (Francia). Se trata de recoger «las opiniones de algunas de esas personas que han apoyado el proyecto del museo incondicionalmente. Es, al mismo tiempo, un agradecimiento y un homenaje a todas ellas, sin las que el museo no podría existir», explican desde Oiasso.

Concierto de Cecilia Zabala

Por otra parte, el museo ha programado una nueva actividad musical enmarcada en su décimo aniversario. El próximo día 18 de marzo, a las 20.00 horas, actuará en la Sala Puerto la guitarrista, compositora y cantante argentina Cecilia Zabala, que presentará en Irun su trabajo 'Fronteras', en que se mezclan estilos tan diferentes como el folklore argentino, el lenguaje contemporáneo del siglo XX, el jazz, el tango y la música brasilera. Las entradas se ponen a la venta hoy en la recepción del Museo Romano Oiasso al precio de 6 euros.